

Communication de M. le Maire

«**M. LE MAIRE** : L'Agglomération du Grand Besançon est heureuse de vous offrir ce Quid 2005. Vous en avez chacun un sur vos tables, c'est un document intéressant qui traite dans ses premières pages de l'Agglomération du Grand Besançon. Nous sommes tous ici des conseillers communautaires et vous savez combien il est important que nous puissions participer les uns les autres à la construction de l'esprit d'Agglomération, ça va dans ce sens. C'est un document qui est bien fait et qui, à ma connaissance, n'a pas coûté beaucoup d'argent à la CAGB puisque financé par la publicité. Cela permet là une nouvelle fois de faire parler un peu de notre ville, ce qui est bien. Pour ceux qui ont posé la question, on ne peut pas l'acheter dans une librairie, il est en vente par souscription. Vous trouverez les coordonnées dans le dernier journal de l'Agglomération et dans BVV.

D'autre part, Lucille GARBAGNATI comme chaque année m'a proposé la bougie de Terre des Hommes. Je vous incite, peut-être pas tout de suite, mais à l'occasion à en acheter à «Terre des Hommes» qui tient un stand devant l'Hôtel de Ville.

Je voulais aussi signaler à notre assemblée que j'ai envoyé aujourd'hui un message au Directeur de l'Hôpital de Pau et au personnel suite au drame qui s'y est déroulé. Je ne veux pas revenir sur le problème de manque de moyens. Il y a eu simplement une tragédie à Pau qui doit tous et toutes nous interroger. J'ai donc envoyé un message aujourd'hui même au Directeur de l'Hôpital pour dire combien, en tant que Président du Conseil d'Administration du CHR de Besançon, je participais à la grande peine qu'éprouve tout le personnel hospitalier et combien effectivement dans notre société, et ce n'est pas vous qui me direz le contraire Docteur BONNET, nous devons être vigilant car notre société fabrique elle aussi des personnes qui ont de plus en plus de difficultés, elle fabrique du mal-être, du mal-vivre et on doit vraiment être très attentif à cela».

Dont acte.